



Busca el PAN que Ebrard explique a la Permanente acuerdos logrados en su reciente visita a EU

VÍCTOR BALLINAS

El PAN solicitará la comparecencia del titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, y Roberto Velasco, director general para América del Norte, para que expliquen en la Permanente los acuerdos tomados en materia migratoria en su reciente viaje a Estados Unidos.

En un mensaje en Twitter, la senadora Gina Cruz Blackledge, presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores América del Norte, dijo: "derivado de los recientes acuerdos en materia migratoria entre los gobiernos de Estados Unidos y Méxi-

co, en la #Comisión Permanente estaremos citando a comparecer a los funcionarios de la @SRE_mx @m_ebrard @r_velasco para que nos expliquen las consecuencias, alcances y objetivos".

En su viaje del pasado martes a Washington, y después de reunirse con Alejandro Mayorkas, titular del Departamento de Seguridad Nacional, y Antony Blinken, secretario de Estado del país vecino, Ebrard reconoció que México se está preparando ante la posibilidad de que aumente el flujo de migrantes por el país, una vez que Estados Unidos levante las restricciones de la pandemia.

Los gobiernos de ambas naciones intensificaron el diálogo para acordar una estrategia regional de atención a la crisis migratoria, que el gobierno de Joe Biden prevé aumentar al poner fin –el día 23– a la orden de salud pública conocida como Título 42, que permite la expulsión de migrantes para evitar la propagación del covid-19. El canciller aceptó que con la cancelación de dicha norma puede haber mayores flujos migratorios. En el contexto de esa visita, afirmó: "no vamos a permitir que México se convierta en un país por el que cualquiera pueda pasar.

“

No seremos un país por el que cualquiera pueda pasar: el canciller